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蔚来股票未来怎么样-蔚来汽车的市场规划-股识吧

一、蔚来汽车的市场规划

Dr. Martin Leach认为，中国汽车市场发展速度飞快，同时中国消费者也比较认可并
愿意接受新事物与新技术，这些因素均有利于蔚来汽车未来的发展。
另外目前中国市场低端电动车很活跃，不过高端豪华电动车却存在空缺，所以蔚来
汽车会抓住这个机会，在中国市场打造高端豪华的高性能电动车。
此外，以中国为出发点还与蔚来汽车投资人的资历优势不无关系。
Dr. Martin Leach说：“我们拥有很强的股东背景，比如汽车之家创始人李想和易车
网创始人李斌，两家公司成功的运营经验，让他们对于中国汽车市场拥有无可比拟
的理解。
” 汽车之家创始人李想和易车网董事长李斌在接受采访时大谈
“蔚来汽车”细节。
其中李想称，蔚来汽车的第一款产品将是高性能的电动跑车，会对标特斯拉并且做
的更好。
还表示第一款产品拥有1000匹马力、从静止加速 至100公里/小时在三秒以内，性能
对标LaFerrari和迈凯伦P1，并且在2022年下半年推出。
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对标LaFerrari和迈凯伦P1，并且在2021年下半年推出。

三、为什么都说蔚来汽车没有未来？

1
发布会：发布会上请来了很多明星大咖，其中有俞敏洪、奶茶妹妹等知名准车主。
发布会一开始就是在介绍蔚来资本有多么多么雄厚，而不是第一时间说车。
说白了这就是些大资本家的投资而已，他们讲究的是资本的快进快出，大部分人对
造车就是个门外汉。
2 车辆本身：蔚来ES8就是匆匆上市的产品。
电池续航的虚假宣传，宣称300多KM，实际也就200KM左右。
自己并没有造车实力，外靠于江淮汽车，产品质量得不到保证。
依现有国家法律法规，在出现消费者维权时，极易出现扯皮现象。
前阶段蔚来ES8出现的两个事故，让人哭笑不得。
一：不高的车速撞向了线杆，车头部分几乎完损，安全气囊竟然没有打开。
蔚来给的解释是：车辆采取了吸能设计，吸能设计最常见的是用于F1这种高端赛车
上的，可想而知，蔚来是在忽悠人。
二：不高的速度撞到了小石头上，整车安全气囊全部弹出，这又做何解释？蔚来汽
车正在积极找供应商合作如果不是乐视汽车太过扎眼，其实蔚来汽车也是一拖再拖
的项目，而且项目组所有的成员都是从各地挖来的，各自为战以及内耗都相当严重
，原本前年就要上市的蔚来汽车，直到本月才上市。
之所以拖到现在，一个是配件供应商迟迟不能解决，还有就是量产车需要反复的长
时间路测验证。
有消息称，蔚来汽车找来了丰田在国内的电池供应商，成立了合资公司，由丰田国
内供应商公司代工电池组，并对电池座质量检控。
另外，蔚来汽车看到了乐视汽车的失败经验，最终没有“阉割”掉路试测验的环节
，又延长了一年才选择上市，相信产品质量会有一定的保障。
蔚来汽车上市的时机蔚来汽车的第一款车上市，最大的意义还是站位，因为现在40
万区间的电动车消费群体还没有培养出来。
我根本不相信转化特斯拉用户的鬼话，除非特斯拉MODEL3上市价格也在40万区间
，否则现有客户你是拉不过来的。
蔚来汽车所占据的价格市场，正好是目前豪华C级车，以及豪华中级SUV竞争最激
烈的市场。
50万预算，可以买到不少性价比更高，品质更有保障的车型。
在和这些汽车品牌比拼竞争力，蔚来汽车可以说没有任何机会。
除非在政策上有所倾斜，比如限牌政策，比如补贴政策等等。
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所以，到底有没有未来，这个真不好说，还得看后续的造化。

四、蔚来汽车4年亏400亿，为何蔚来汽车的销量如此惨？

近来有新闻报道，蔚来汽车在4年内亏损400亿，很多人都觉得蔚来汽车没有未来的
发展前景了。
那么，蔚来汽车4年亏400亿，为何蔚来汽车的销量如此惨？没有比较就没有伤害近
日有消息称，现在的蔚然汽车的亏损意味着自蔚来创立以来累计亏损最大的，大约
四百亿人民币。
现在中国的新能源汽车界的“明星”蔚来汽车将在本周二公布公司的六月份的季度
财报。
分析师表述说，公司会在二季度将亏损二十六亿元人民币。
其他原因的打击最近，由于自燃频发、亏损严重，对蔚来汽车打击很大，造成该公
司股价大幅度下跌。
现在最新新闻报道，该公司最新收盘仅为3.04美元，而该股最高时曾达13.8美元。
最终按总股本计算，该公司市值蒸发近800亿人民币。
刚刚裁掉一千多个工作岗位现在有公开资料显示，蔚来汽车创始人李斌发内部信宣
布公司将在九月进行裁员。
这次的大规模裁员，预计将减少一千多个工作岗位，调整后的工作人员差不多就七
千多个了。
如果裁员就会带来蔚来汽车行业的亏损，因为没有工作人员就不会有收益，就会造
成公司的亏损很大所以，目前的蔚来汽车公司裁员是一个不很明智的做法。
这样的做法会造成公司的收入降低，从而造成公司的收益降低和亏损。
虽然，现在蔚来汽车还没有引起很大收益，但是，我们都相信公司经过努力一定可
以提升自己。

五、未来两年心理医师职业前景如何

要想知道这个职业的前景如何，我们就要从社会的角度来看，首先要考虑的的是社
会，社会在飞快的发展，人们的压力也就愈来愈大，此时就需要心理医生来帮助、
条理、减缓患者的精神压力，其次是本身处于社会的人们，现在有知识的人很多，
但是精神上的知识就算是了解也不一定能够控制，这时候就需要心理医生的帮助了
，所以我个人认为心理医生这个职业的前景是很可观的。
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